



## Ciudad Real



La candidata a las Cortes Regionales, Rocio Zarco, considera “asqueroso y vergonzoso que en el resto del país hoy se vuelva a hablar de Castilla-La Mancha por los espectáculos bochornosos y machistas que protagoniza Page”



Zarco ha vuelto a denunciar la actitud y el comportamiento de Page en un acto público, esta vez en Guadalajara, “donde volvió a mostrar una actitud totalmente lamentable, bochornosa, vergonzosa, y una vez más, con tildes machistas”. Se ha hecho eco del video que hoy publican medios nacionales en el que Page en un mitin del PSOE habla de la sexualidad e intimidades de sus hijos y de nuevo en tono machista hacia las mujeres, diferenciando entre su hijo “que es de esos de raza” y su hija “que estudia el cuerpo humano, la teoría y tu hermano la práctica”. “Unas declaraciones totalmente reprobables que exponen la vida privada y sexual de sus hijos ante todos los castellanomanchegos que deberían quedar en la intimidad de su familia”.

“Es lamentable que hoy tengamos que estar hablando de esto otra vez, a mi sinceramente me avergüenza tener un presidente así, un presidente que, si se comporta de esta manera hablando de su propia familia, como lo hará del resto de los castellanomanchegos a los que no nos conoce de nada porque lleva 8 años de espalda a la región”. Ha pedido a Page “que deje de avergonzarnos de esta manera, que lo que necesitamos es un presidente serio, que trabaje por resolver los problemas que tiene esta región, que son muchos, y que se deje de ir de corrillo en corrillo, contando las intimidades sexuales de sus hijos o la vida sentimental de sus candidatas, como también ha hecho con la candidata del PSOE a la alcaldía de Talavera de la Reina”.

## Villar del Pozo



La candidata a las Cortes Regionales, Toni Berlanga, asegura que “el gobierno de Núñez es la gran oportunidad de cambiar de ciclo”

En un encuentro con vecinos, acompañada del candidato a la Alcaldía Juan Rodríguez, Berlanga detallaba algunas de las más de 2.244 propuestas que recoge el programa electoral del PP, que engloba las necesidades y propuestas que los populares han ido recogiendo de todos los colectivos con los que se ha reunido a lo largo de estos años. “Núñez se ha comprometido a eliminar las listas de espera sanitarias, a contratar más sanitarios, mejorar la Atención Primaria, a recuperar la Carrera Profesional Sanitaria, a bajar los impuestos a los ciudadanos y facilitar a través de ayudas la implantación de empresas en la región al reducir los trámites burocráticos por Ley”.



## Alcázar de San Juan



La candidata a las Cortes, Lola Merino, denuncia que “han pasado 9 meses y Page no está capacitado para erradicar la viruela ovina, que está provocando un daño irreparable a los ganaderos y matándolos a fuego lento”

---



Merino ha afirmado, junto al candidato a la Alcaldía, José Antonio Navarro, que “Page no está capacitado para liderar CLM porque no está capacitado para controlar la viruela ovina y caprina”. “Han pasado 9 meses, y Page no ha sido capaz de controlar y erradicar esta epidemia que está asfixiando a nuestros ganaderos que no ven el fin al control y erradicación de esta epidemia que los tiene confinados”, denunciando que cuando se produjo el primer caso, “lo ocultaron y retrasaron la aplicación del protocolo que se debe aplicar, exponiendo al contagio a miles de ganaderos que cuidan de manera especial de dos tesoros que tenemos en esta región como son las D.O del Queso Manchego y el Cordero Manchego”.

“El candidato socialista a la Junta está matando a fuego lento a los ganaderos de Castilla-La Mancha porque el descontrol es absoluto, la dejadez es total, la pasividad es completa y las pérdidas económicas irreparables, porque hay muchas familias con el ganado inmovilizado en sus explotaciones”.

## Valdepeñas



El candidato a las Cortes Regionales, Santiago Lucas-Torres, anuncia que Núñez trabajará para recuperar la D.O. Valdepeñas que Page ha desmantelado

---

Durante la visita que ha realizado acompañando a la candidata a la alcaldía, Cándida Tercero, ha indicado que el Partido Popular considera de suma importancia el sector vitivinícola, entre otras cuestiones, “porque 5 de cada 10 litros de vino que se producen en España son de Castilla-La Mancha, lo que supone el 50% de su producción”. “El sector vitivinícola genera riqueza en Castilla-La Mancha, creando empleo tanto directa como indirectamente en el sector agrario como en el agroalimentario y del transporte, además de fijar población en la región”. Ha puesto en valor la producción oficial de vino y mosto en Castilla-La Mancha “que nos convierte en la mayor región vitivinícola del mundo, siendo Ciudad Real la provincia más productora, tanto a nivel regional como nacional, así como la que más exporta con un 28% del vino exportado”.



Por todas estas razones, reiteró el compromiso de Paco Núñez y del PP-CLM con el sector vitivinícola, asegurando que “pelearemos en Bruselas, Alemania o donde haga falta para que no haya una sola referencia a que el vino es un producto nocivo, porque entre otras cosas, no lo es y vamos a proteger nuestro vino para que sea un referente de Castilla-La Mancha”.